

Mail von Stephan Brandl am 12.03.2020:

Hallo Vereinsvertreter, Trainer und Eltern,

da sich die Situation und die Ereignisse des Coronavirus täglich überschlagen und bestimmt jeder dieses in den Medien verfolgt, bleibt es nicht aus, dass der Bezirk Niederbayern weitere Schritte einleiten muss.

Aus der nachfolgenden Mail des Bezirksratsvorsitzenden könnt ihr unser aller Besorgnis rauslesen.

Weiter bleiben wir am Ball, um Euch noch vor den Osterferien mitzuteilen, ob die Niederbayerischen Hallenmeisterschaften in Passau durchgeführt werden können oder nicht.

Mit sportlichen Grüßen

Stephan Brandl

Fachwart Schwimmen

Bezirk II Niederbayern

Mail von Withold Plodzien am 12.03.2020:

Betreff: Absage Bezirksvielseitigkeitsvergleich Landau an der Isar

Liebe Bezirksratsmitglieder,

um zur Bewältigung dieser gesamtgesellschaftlichen Herausforderung beizutragen und möglichst viele Menschen in unserem Wirkungskreis vor einer Ansteckung zu schützen und da eine weitere Entwicklung des Coronavirus nicht absehbar ist, werde ich den geplanten Bezirksvielseitigkeitsvergleich am 04.04.2020 in Landau absagen.

Gerade heute Donnerstag 12.03.2020 steigen die Zahlen in Raum Niederbayern extrem an und werden sicherlich weiter steigen!

Auch eine Empfehlung des RKI von Mittwoch 11.03.2020/14:38 Uhr hier der Wortlaut:

#Angesichts der Ausbreitung des Coronavirus reicht aus Sicht des Robert Koch-Instituts der Verzicht auf Großveranstaltungen nicht aus. Die Menschen müssten sich auch überlegen, ob sie kleinere Veranstaltungen, etwa in Gaststätten oder im privaten Bereich noch besuchen wollten, sagte RKI-Vizepräsident Lars Schaade.

Das gelte vor allem, wenn es dort noch enger oder schlechter belüftet sei. Schaade betonte: "Wir müssen Abstand zwischen die Menschen bringen, damit es nicht zu Übertragungen kommt." #

Der Schutz der Gesundheit sollte für uns als Niederbayerischer Schwimmverband höchste Priorität haben!

@Stephan, könntest du bitte die Vereine über die Absage informieren. Vielen Dank

Ich sage "DANKE" an alle die die bereits im Vorfeld des Bezirksvielseitigkeitsvergleich eine Menge Zeit und Liebe in diesen Wettkampf investiert haben.

Mit besten Grüßen

Withold Plodzien